

Podría entrar a revisión el Fobaproa, perfila Monreal

La propuesta de la bancada del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados y que en meses anteriores también fue presentada por el líder del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, de suspender el pago de intereses del rescate bancario también conocido como Fobaproa, podía analizarse en el recinto, en el marco del análisis del Presupuesto 2025.



Así respondió el líder parlamentario de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Ricardo Monreal** al ser cuestionado sobre el tema.

Presionado con el asunto, Monreal Ávila señaló que la posible suspensión del pago de intereses de la deuda por el Fobaproa se podría analizar.



“No, no, se tiene que revisar, no se puede simplemente tomar una decisión sin analizar las consecuencias que se pueden tener, porque son compromisos contraídos con el exterior”, anotó.

“¿Pero sí han analizado rutas?”, se le preguntó.

“Se está analizando sin que se caiga en el incumplimiento, en la ruptura con los acreedores”, indicó, para atajar las preguntas.

Difícil suspender el pago del Fobaproa

Sin embargo, de inicio señaló que eso es difícil, porque una medida de ese tipo implicaría el incumplimiento de compromisos financieros del Estado mexicano.

“Es en efecto una deuda porque desde el momento en que se trasladó de haber sido deuda privada de bancos a deuda pública de los mexicanos, estamos pagando las consecuencias de ese error”, anotó.

El día anterior, la bancada del PT presentó una iniciativa de reforma a través de la diputada Magdalena Núñez, para “eliminar” el pago de la deuda referida.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/28/podria-entrar-revision-el-fobaproa-perfila-monreal-667680.html>